

Fecha: 26-01-2026

Medio: El Ovallino

Supl. : El Ovallino

Tipo: Noticia general

Título: CESFAM de Monte Patria obtiene certificación de atención integral

Pág. : 3

Cm2: 634,7

VPE: \$ 728.029

Tiraje:

1.500

Lectoría:

4.500

Favorabilidad:

No Definida

TENDRÁ VIGENCIA HASTA 2028

CESFAM de Monte Patria obtiene certificación de atención integral

EQUIPO EL OVALLINO
Monte Patria

En un hito significativo de avance para la salud pública comunal, el Centro de Salud Familiar (CESFAM) Monte Patria logró la certificación bajo el Modelo de Atención Integral de Salud Familiar y Comunitaria (MAIS), luego de obtener un 73,68% de cumplimiento en su reciente evaluación por parte de la entidad

Correspondió a un trabajo prolongado y que se logró gracias al esfuerzo colaborativo de los funcionarios de la salud.

de salud nacional.

El reconocimiento, además de llenar de orgullo a los funcionarios de la salud en la atención primaria, posiciona al recinto como uno de los cinco centros de salud familiar en alcanzar este estándar de calidad a nivel regional, reafirmando el compromiso del municipio y Departamento de Salud con la mejora continua de las atenciones para la comunidad.

"Debo expresar la felicidad que siente el centro de salud familiar Monte Patria por la certificación del programa MAIS y que abarca todos los ejes del establecimiento como promoción, participación, calidad y también con la nueva implementación de la estrategia ECICEP, que es una nueva forma de atención a usuarios de Monte Patria. Luego de un trabajo arduo concretamos objetivos y que básicamente consiste en lograr una mejor atención a los usuarios", indicó Felipe Hernández Leiva, director del CESFAM Monte Patria.

La certificación MAIS evalúa diversos ejes estratégicos, incluyendo la promoción de la salud, el enfoque familiar y el trabajo intersectorial con la comunidad. Por lo tanto, el puntaje obtenido refleja el arduo trabajo de los equipos técnicos y profesionales por transformar la atención primaria en un espacio más humano y cercano con la comunidad de Monte Patria centro.

Al respecto, Cristina Leal Oyarzún, encargada del programa del Modelo de Atención Integral de Salud Familiar destacó el compromiso por parte de los funcionarios para lograr es-



El trabajo y compromiso del personal de salud fue especialmente destacado pues, gracias a ellos, se logró la certificación.

CEDIDA

ta meta, el cual se trasforma en un hito comunal. "Estamos muy orgullosos de haber obtenido esta certificación en MAIS, porque dentro de la región fueron muy pocos los establecimientos que lo lograron y en la comuna, somos el único establecimiento en certificarnos y que abarca áreas a nivel transversal. Por lo tanto, estamos agradecidos porque llevábamos años trabajando en esto", dijo.

TRABAJO COMUNITARIO

Con este hito, la comuna de Monte Patria consolida su red de salud, asegurando que la gestión clínica no solo se centre en la enfermedad, sino en el bienestar integral de cada paciente y familia del territorio en los valles generosos. Para ello, el recinto realizó un cronograma con diversas actividades con las comunidades.

En ese sentido, implementaron estrategias participativas en materias referentes a la prevención de la salud, se realizaron capacitaciones certificadas, estuvieron en distintos planes y actividades comunitarias. Así lo explica Vanessa Julio, encargada de participación del recinto de salud. "La verdad es que dentro de las actividades principales que logramos realizar el año pasado



CEDIDA

fue el trabajo con el intersector, la mesa de continuidad de trabajo con las comunidades, el comité educación/salud. Con esta alianza realizamos diferentes intervenciones en establecimientos educativos y capacitaciones de proyectos que se realizó con la comunidad. Nosotros continuamente estamos todo el año trabajando con el intersector", afirmó.

La certificación del Modelo de Atención Integral de Salud Comunitaria es un eje importante para un recinto de salud, el cual acredita que un centro está aplicando una nueva metodología de trabajo que no solo vea a la persona con una determinada patología, sino que abarca su bienestar en general.